

TAU - Letter

der Franziskus-Schwestern Krefeld und des TAU-Apostolates

2016 / 3. Quartal

www.franziskus-krefeld.de



Liebe Freunde und Wohltäter, liebe Verwandte und Bekannte!

Der Sommer ist gegangen und wir dürfen an viele schöne Stunden zurückdenken. Vor allem an Begegnungen mit Brüdern und Schwestern. Unsere Bilder sollen - ohne viele Worte - widerspiegeln, wie lebendig es in einem Kloster sein kann!

Drei Franziskus-Schwestern konnten am 2. Juli ihr 65-jähriges Schwestern-Jubiläum mit Freunden, Verwandten und Bekannten feiern.



Zugunsten eines Klarissen-Klosters in Süd-Italien, haben wir uns von den beiden vertrauten Statuen „Maria und Josef“ getrennt.

Anlässlich des 100-jährigen Bestehens des Deutschen Caritas-Verbandes führte eine Soziale Stadtführung auch in unser Haus, wo wir dokumentieren konnten, wie CARITAS auch unsere geschichtlichen Anfänge geprägt hat.



Wasser, Wein und Saft am Fest des Hl. Pater Pio! Es gab aber auch geistige Nahrung, die stärkte und bereicherte.

Am Vortag des Festes zu Ehren des Heiligen Franz von Assisi trafen sich Krefelder Schwestern aus drei Ordensgemeinschaften zu einer frohen Begegnung und geistlicher Vertiefung.



Am Gedenktag der Wundmahle des Heiligen Franziskus waren Klarissen aus Ostpolen für eine Nacht bei uns zu Gast. Dank einer Dolmetscherin und Gottesdienstbesuchern, welche die polnische Sprache kennen, kam ein guter, geschwisterlicher Austausch zustande.

*Auf die Fürsprache des Heiligen Franziskus segne Gott unsere Welt und alle, die darin wohnen!
Dies wünscht Sr. Alfonsa mit ihren Mitschwestern, Mitarbeitern und den TAU-Apostolanten*